

jeunes filles. Des Franciscains, des Capucins et des Dominicains se dévouent de leur mieux à l'évangélisation des sauvages.

L'année dernière, le Souverain Pontife a fait appel aux Bénédictins de Maredsous pour restaurer au Brésil l'Ordre de Saint Benoît. Ils se proposent de relever de leurs ruines onze monastères abandonnés, dans les plus importantes villes de la République. Déjà, la vie monastique a refleuré dans l'abbaye d'Olinda. Quarante religieux y exercent le ministère apostolique.

Procédés hérétiques

Le jansénisme, lorsqu'il fut condamné, admettait que les propositions étaient justement condamnées, mais niaient qu'elles fussent dans Jansénius.

L'américanisme procède de même : il admet que les erreurs censurées dernièrement par Léon XIII, le sont justement, mais il prétend qu'elles n'ont ni docteurs ni défenseurs aux Etats-Unis.

Il en est de certains procédés comme des modes. Ne pouvant indéfiniment inventer, on ressuscite les anciens.

Renseignements

Dans les établissements de jeunes filles, l'une d'elles ou une religieuse peut servir la messe dite par le chapelain, en se tenant hors de la table de communion ou assez loin de l'autel, quand il y a nécessité, faute d'autres servants. Affirmative in casu et ex necessitate. S. R. C. 18 mars 1899.

L'office ferial contient des prières que l'on récite à genoux à certains jours à la fin de chaque heure ; si l'on sépare Matines de Laudes, on n'est pas tenu de les ajouter à Matines. S. R. C. in Marian, 27 janvier 1899.

Le 13 décembre 1898, Léon XIII a accordé à ceux qui durant un quart-d'heure liraient le saint Evangile dans une édition légitimement approuvée, une indulgence de 300 jours, à gagner une fois par jour, et de plus une indulgence plénière aux conditions ordinaires, une fois par mois, à ceux qui feraient cette lecture chaque jour du mois. Ces indulgences sont applicables.